

2014年10月5日

(第3種郵便物認可)

農 民 新 聞

本 日

鳴 谷 栄一の 黒見私見



する地方創生の中身が懸念される。

直接的には日本創生会議が今年5月に発表した「消滅可能性都市」を共有した上で、地方

自治体が交付金を活用し、地域主体による農

896のリスト」へのものである。これに

よって農業の発展に傾きすぎ、軽視されてき

る多面的機能の發揮や農村の振興とのバランス

を均衡させ、農村価値を均等化させ、農村価

値を創出することにはいかなくなり、

これまでにないところまで追い田園回帰基盤を構築

していくことを目標としたいことを目論んで

いる。あわせて本音だるものとなっている。

地方創生の最大の矛

つであるアベノミクスイントは地方の主体性

・内発性・活力を引き出していくところにあ

り、国などどこまで地方に裁量の余地を与えていくかがキーポイントとなる。

これまでの「国が企画し、自治体がそれに沿って実施する」関係の

根本的見直しが迫られる。その意味では原

ルルを済めてこれを

じり押しするTPPとはベクトルをまったく

反対にするものであり、また官邸主導型の

TPPは実効は期しかたる。本来は地方創生を

豊かな地方の創生」を加え、②TPP合意

第3次改造内閣の看板によつて必ず地方経

政策とし、新設の地方総務省への深刻な打撃、③

創生相に就任した石破茂氏の追加アップ

は、大臣は「正面から取り組まなければならぬ」と強に懸念があり、結局を踏まえてTPPの

構造的な課題。先送りは④来春の統一地方選挙に付けてや対策を議論

は許されないと力説する。地方創生がきわどいところに総括され

していくのが筋といふのである。地方創

生の主人公はあくまで

ことは当然であるが、こうした中、注目さ

れる動きの一つが全国である。スコットラシ

ドの住民投票を他山の石として、これを町に

見る。これは「選択と集中」の町村会の①国と自治体

による政策運営からすばやく新たなバトン

として、これを町に

いること「突然の変節」とシップの機関とそれ

いふた感を免れない。それを役割分担、②自

治体が「農村価値創生」サイン研究所代表